

Colegio Pierre Faure recuerda a su fundador Bernardo Vera

La comunidad del Colegio Pierre Faure se reunió para conmemorar el segundo aniversario del fallecimiento de su fundador, el profesor Bernardo Vera Jaraquemada, quien dejó una profunda huella en la vida escolar y en la formación de cientos de estudiantes. La actividad se llevó a cabo el miércoles en el gimnasio del establecimiento, donde se celebró una misa encabezada por el sacerdote Bernardo Astudillo.

En un ambiente de respeto y recogimiento, participaron familiares, docentes, asistentes de la educación, estudiantes, exalumnos y amigos del educador, cuyo compromiso con la enseñanza y el desarrollo integral de las personas sigue siendo un referente.

Recordado como padre de familia, profesor, mentor pedagógico y maestro de vida, Bernardo Vera fue rememorado el pasado miércoles por su familia, amigos, profesores, asistentes de la educación, estudiantes y exalumnos en el gimnasio del que fuera y seguirá siendo, su amado colegio.

Durante la ceremonia, Paula Vera Szigethi, sostenedora del colegio, ofreció unas palabras en nombre de la institución. En su intervención, destacó la vigencia de los principios que guiaron la labor de su padre, especialmente su convicción de que la educación es un proceso continuo, que exige esfuerzo y conciencia del propio crecimiento.



Foto: Cereña

La intervención del coro del Colegio Pierre Faure en la emotiva ceremonia.

El homenaje fue también una oportunidad para reflexionar en torno al proyecto educativo inspirado en Pierre Faure, cuya

visión considera al ser humano como un ser inacabado, en permanente construcción. Ese ideal, abrazado con fuerza por

Bernardo Vera, permanece vivo en la misión del colegio y en la experiencia formativa que entrega a sus estudiantes.